
N I E D E R S C H R I F T

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital

Gremium: Technischer und Umweltausschuss

Sitzung am: 15. Dezember 2022

Sitzungsort: Rathaus Potschappel
Ratssaal

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr Sitzungsende: 18:45 Uhr

Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen und nichtöffentlichen Tagesordnungspunkten
zusammen.

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift
sind.

Genehmigt und wie folgt unterschrieben:

Vorsitzender:

Schriftführer:

Urkundspersonen:
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Herr Schautz begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er weist darauf hin, dass
eine Verletzung von Form und Frist der Ladung als geheilt gilt, wenn ein Mangel nicht
spätestens jetzt geltend gemacht wird. Hierzu gibt es keine Einwendungen. Zur vorliegenden
Tagesordnung gibt es keine Änderungen. Damit ist sie angenommen.

V E R Z E I C H N I S D E R T A G E S O R D N U N G S P U N K T E

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital

Gremium: Technischer und Umweltausschuss

Sitzung am: 15. Dezember 2022

Öffentlicher Teil

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der
Beschlussfähigkeit

2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift vom 2. November 2022

3. Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb

4. Informationen aus der Stadtverwaltung

5. Anfragen der Stadträte
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Tagesordnungspunkt 1

Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der
Beschlussfähigkeit

Herr Schautz stellt die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung sowie die
Beschlussfähigkeit fest.

Tagesordnungspunkt 2

Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift vom 2. November 2022

Gegen die genannte Niederschrift liegen keine Einwendungen vor.

Tagesordnungspunkt 3

Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb

Es gibt keine Informationen und Anfragen zum Abwasserbetrieb.

Tagesordnungspunkt 4

Informationen aus der Stadtverwaltung

Es gibt keine Informationen aus der Stadtverwaltung.

Tagesordnungspunkt 5

Anfragen der Stadträte

Herr Tschirner fragt nach dem Stand des Aufzuges in der Laterne des Stadtkulturhauses.

Herr Messerschmidt antwortet, dass eine Firma beauftragt ist.

Herr Mahoche möchte wissen, ob die Ampel auf der Dresdner Straße in Höhe des
Krankenhauses defekt ist, da dort seit einiger Zeit häufiger Stau ist.

Herr Messerschmidt geht im nichtöffentlichen Teil näher auf die Thematik der grünen Welle
ein.

Herr Just hat von einem Bürger den Hinweis bekommen, dass auf dem Parkplatz Neumarkt
bei den Parkplätzen für Gehbehinderte die Beschilderung nicht korrekt wäre. Es gibt ein
Schild in Richtung der Parkplätze, aber es würde ein weiteres Schild am Ende der Parkplätze
in die andere Richtung fehlen.

Herr Schautz wird dem nachgehen.

Weitere Anfragen der Stadträte gibt es nicht.

Herr Schautz beendet den öffentlichen Teil.


